



**Un fil rouge pour les projets éducatifs. Eduquer c'est présenter le monde à ses enfants (Hannah Arendt).**

*La Philosophe Hannah Arendt a été découverte par le grand public grâce à un film biographique de 2013. Au-delà d'une pensée complexe, elle développe une idée et une définition de l'éducation très simple, pratique et utilisable par chacun d'entre nous. Cette idée est que la mission éducative des adultes est de présenter le monde à leurs enfants. Bien sûr, des présentations, ça s'organise. On ne présente pas n'importe qui à n'importe qui... et n'importe comment, mais cette direction peut vous guider. C'est quoi le monde aujourd'hui ? Le monde loin, le monde tout près. Le monde animal, les sociétés. Les problèmes brûlants des adultes entre eux, des pays entre eux. Inépuisables sujets que vous pourrez travailler avec des objectifs pédagogiques précis dans des séquences fréquemment identiques :*

- 1. Avoir un objectif éducatif qui réponde à la situation des enfants et adolescents (préoccupations, ignorances, préjugés, conflits, intérêts, etc.)*
- 2. Phase recherche, enquête, accumulation de matériaux (reportages, livres, internet, invités, sorties, voyages, dialogues, etc.)*
- 3. Phase débats et organisation des éléments collectés. Plan, choix de l'essentiel, organisation des idées*
- 4. Phase mise en forme et restitution (mini livre, expo, débat avec les parents, tuto, fiches, exposés, spectacle, etc.)*